

LT22-18bis-Transcription lettre du 23 juillet 44

Mon cher petit Gaston

Ta lettre reçue hier n'est pas datée mais au cachet elle date d'environ un mois. On est heureux ton père et moi d'apprendre que tu es en bonne santé et que tu as reçu de nos nouvelles. Tes colis arrivent très bien nous pensons que tout cela te reconforte mais en ce moment tu dois beaucoup moins recevoir de paquets de nous nous traversons une crise de transport. Il nous est très difficile d'expédier mais par la Croix-Rouge nous faisons le nécessaire. Nous sommes étonnés que tu nous demandes pas d'argent car le règlement du camp porte que vous pouvez disposer de quelque argent. Sur ta prochaine lettre dis-nous ce qu'il faut faire.

Toute la famille se porte bien, on est avides de nouvelles, aussitôt ta petite lettre arrivée nous nous faisons un devoir d'en faire part à tous.

Chez grand-mère tout va bien. Claude a été embrassé tout particulièrement pour toi. A Paris nous espérons que tout le monde est en bonne santé. Fernand a toujours très bon moral. Gisèle ne peut pas prendre ses vacances. Elle le regrette et nous aussi pour des raisons que tu comprendras. Il faut certes rester à son poste et agir en bon Français. Elle nous écrit souvent mais il faut beaucoup de temps aux lettres pour arriver. Elle a dû t'écrire plusieurs fois, elle pense bien à toi. Nous avons vu Robert Guilbaud hier il a de la peine il a perdu son petit garçon, il ne t'oublie pas. Il voudrait bien la fin de la guerre lui aussi pour multiples raisons.

Mon cher petit Gaston nous sommes heureux de voir que ton courage et moral ne défailent pas. Tous ici redoublons d'espoir dans une fin très proche. Ton père s'occupe ici très peu de marchandises, le pressage n'est pas recommencé, la date n'est pas fixée ?

Il fait beau temps c'est l'été chacun se distrait dans son petit rayon car plus possible de s'éloigner. Je regrette de ne pas faire de vélo car nous avons que cela.

Jacqueline prend souvent de tes nouvelles elle se porte bien. Elle fait du vélo plus que jamais et toujours beaucoup de musique.

La mère de Michel te dit bonjour elle se porte très bien.

Mon petit Gaston ne te fais pas de soucis pour nous qui sommes en très bonne santé. Nous faisons part de tes nouvelles aux nombreux amis qui s'intéressent à toi et te disons à très bientôt.

Ton père et moi t'embrassons très fort.